

Der Schulelternbeirat am MSG Landau informiert:

17.12.2013

Eltern-INFO 2. Halbjahr 2013

Sehr geehrte Eltern und Interessierte,

Mit dieser Info möchten wir eine alte Gewohnheit wieder aufleben lassen und Sie ca. zweimal jährlich oder bei Bedarf öfter über Aktuelles informieren. Bitte, sagen Sie das weiter und schauen Sie doch bitte hin und wieder hier vorbei. Rückfragen oder weitere Infos sind unter MSG-Schulelternbeirat@gmx.de möglich.

- Im September 2013 wurde ein neuer Schulelternbeirat für die nächsten zwei Jahre gewählt. Die einzelnen Mitglieder können Sie unter Punkt 9. erfahren. Wir alle möchten uns für das uns entgegen gebrachte Vertrauen herzlich bedanken und hoffen auf eine gute Zusammenarbeit.
- Gleichzeitig möchten wir dem alten SEB unter dem Vorsitz von Herrn Dr. Hülsenbeck für die geleistete Arbeit recht herzlich danken.
- Am 27.11.2013 fand eine Schulelternbeiratsitzung gemeinsam mit allen Klassenelternsprechern und Vertretern statt. Wir danken allen Klassenelternsprechern und Vertretern, die die Zeit gefunden haben zur Teilnahme.
- Die Biologieräume werden gerade saniert. Sie sollen teilweise Ende Januar, der letzte Raum nach den Sommerferien 2014 eingeweiht werden.
- Aktuell gibt es vereinzelt Diebstähle aus den Fluren und der Turnhalle. Teilweise werden Kleidungsstücke auch nur weggenommen und in anderen Stockwerken wieder aufgehängt. Bitte halten Sie deshalb Ihre Kinder an, nicht nur vor ihrem Klassensaal sondern im ganzen Gebäude und auch bei den Hausmeistern zu suchen. Sinnvoll wäre auch, besonders teure Stücke nicht für die Schule anzuziehen.
- Die Ferienschule, die im letzten Jahr durchgeführt wurde, fand in diesem Jahr mangels Nachfrage nicht statt. Für nächstes Jahr ist dieses Angebot jedoch erneut wieder angedacht.
- Wir bitten Sie, bei Problemen mit dem Bustransport Ihrer Kinder dies immer wieder möglichst zeitnah (sofort) an die Stadt bzw. den Landkreis zu melden. Nur so entsteht dort eine Dringlichkeit zum handeln.
- Das Schulpraktikum findet aktuell in der 11. Klasse statt. Dieses eine Praktikum ist evtl. zur Berufsorientierung nicht ausreichend. Denken Sie doch bitte einmal darüber nach ob Ihr Kind nicht darüber hinaus noch freiwillige Praktika in den Ferien absolvieren könnte.
- Konfliktsituationen gibt es immer wieder. Unter Punkt 3.2 zeigen wir Ihnen mögliche Lösungsansätze und Wege auf. Scheuen Sie sich nicht, wie beschrieben, klärende Gespräche zu führen.
- Am Tag der offenen Tür am 16.1.2014 werden Mitglieder des Schulelternbeirats vertreten sein. Wir beantworten alle Ihre Fragen und haben ein offenes Ohr.

Ich wünsche Ihnen allen schöne Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.
Genießen Sie die Ferien!

Mit freundlichen Grüßen
Silke Thomas
Sabine Herzenstiel